rapport à l'année précédente. Comme les sociétés intéressées et les organismes du gouvernement canadien poursuivent leurs efforts de promotion, les exportations au Koweït devraient connaître un accroissement sensible dans un avenir immédiat.

«L'Arabie saoudite est notre principal partenaire commercial au Moyen-Orient, a ajouté M. Maclaren. L'an dernier, le Canada a exporté pour 658 millions de dollars de marchandises en Arabie saoudite, soit 52 p. 100 de plus qu'en 1992. Ce qui reflète le renforcement de la relation économique entre nos deux pays.»

Avec le quart des réserves pétrolières mondiales prouvées et son taux d'accroissement démographique, ce pays offre d'excellentes perspectives de croissance économique à long terme, et son marché est de plus en plus intéressant pour les sociétés canadiennes. Parmi les secteurs les plus prometteurs, on retrouve l'aérospatiale, les télécommunications, le pétrole et le gaz, la distribution d'énergie électrique, les mines et les minerais, les aliments et le matériel de transformation des aliments.

«Les firmes canadiennes sont actives dans ces secteurs et dans d'autres domaines d'activité, et elles ne cessent d'y rechercher de nouveaux débouchés. En aidant à promouvoir le commerce avec l'Arabie saoudite et le Koweït, nous contribuerons à la croissance économique et à la création d'emplois au Canada.»

- 30 -

Pour de plus amples renseignements, les représentants des médias sont priés de communiquer avec le :

Service des relations avec les médias Ministère des Affaires étrangères et du Commerce international (613) 995-1874